
整理番号 020907

会派名 担当部 都市整備部

議員名 担当課 交通政策課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項

　令和２年１０月中に、JR西日本米子支社に対し要望書を提出し、今後の対応について
協議を行う。

■進捗状況

　令和２年１０月１５日に、JR西日本米子支社に要望書を提出し、今後の対応について
協議を行いました。今後、JR西日本米子支社からシンプル化に関する具体的な計画が示
された段階で、その計画内容を確認し、必要に応じて対応策等を検討してまいります。

更新日：令和２年１２月２２日

【質問要旨】

　駅舎シンプル化の取組は、あくまでもJR西日本の問題であり、JR西日本が責任を
もって対応すべきと考えるが、本市としてJR西日本へどう対応していくのか。

【答弁要旨】

　令和２年10月にJR西日本米子支社に対して、本市のシンプル化に対する考え方を示
すとともに、今後の進め方等に関し適切な対応をいただくための要望書を提出します。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済

JR西日本による山陰本線・因美線の駅舎シンプル化計画に関連して

議員質問への対応調書
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